

**IV Congreso Nacional de Innovación:
“Dialoguemos sobre innovación para los territorios y las comunidades”.
Resumen charla relámpago- Región Brunca**

Fomento de la innovación en micro, pequeñas y medianas empresas del cantón de Pérez Zeledón

Charla dirigida por Sandra Rojas Lizano, Tiana Sofia Cascante Alfaro y Flor Milena Picado Mora.

Este proyecto permite fomentar la innovación en las PYMES del cantón para la mejora de la competitividad, mediante capacitación, asesoría y asistencia técnica. Desarrollada por la Universidad Nacional (UNA).

Su impacto se plasma en la atención integral que ofrece: incluyendo la determinación del estado de la innovación en las PYMES, capacitación para el desarrollo de capacidades de innovación por medio de cursos teórico-prácticos y apoyo a grupos de empresas en la formulación del proyecto de innovación para el fondo PROPYME del Ministerio de Ciencia, Tecnología y Telecomunicaciones.

Se desarrolló en trabajo colaborativo con la Cámara de Comercio, Turismo, Industria y Agricultura de la Región Brunca (CCTIAPZ) y el Ministerio de Economía, Industria y Comercio (MEIC).



Órganos de
Coordinación
Interuniversitaria
Regional (OCIR)